
                     栗橋國際カントリー倶楽部 

         平成２９年度 理事会 議事録 
１．開催日時   平成２９年３月５日（日） ｐｍ２：３０～ｐｍ４：１０ 
２．出席者 
    理事長   塚田 進    キャプテン  渡辺 清美 
    理 事   木戸 外司  宮本 武士  渡辺 清美 
          石井 宏   山口 智紹  坂根 英一 
    以上 8 名出席   事務局 森田 長谷川 廻谷顧問 
３．本理事会開催前に理事任期満了に伴う理事立候補者７名への信任投票を行い、出席す 

る現職の理事、分科委員全員の信任をもって、平成２９・３０年度理事７名を選出し 
た。 

    新理事   塚田 進   石井 宏   渡辺 清美   木戸 外司  
          宮本 武   山口 智紹  坂根 英一 
４．塚田理事長挨拶の後、事務局から平成２９年度競技日程の報告があり了承を得た後、 
  議案審議に入った。 
５．第１号議案 平成２９・３０年度 役員選出に関する件 
  （１）互選により理事長に 塚田 進 を選出した。 
  （２）理事長の委嘱によりキャプテンに石井 宏を選出した。 
  （３）各分科委員会委員長を互選により次の通り選出した。 
     ・総務委員長         渡辺 清美 
     ・競技委員長         木戸 外司 
     ・ハンディキャップ委員長   宮本 武士 
     ・コース委員長        山口 智紹 
     ・エチケット委員長      坂根 英一 
６．第２号議案 平成２９・３０年度 分科委員の委嘱に関する件 
  （１）各分科委員会の委員数を前年度と同じ定員とした。 
  （２）分科委員の選出 
      現職の理事から１名、分科委員から１名が辞退、他の現職委員の再任意向を

もって、新たな２名の立候補者により新年度の各分科委員会組織を編成した。 
  （３）合同委員会の開催 
     新組織となった理事並びに分科委員の顔合わせを兼ねた合同委員会を 
     ２９年４月２日（日）の開催とした。 
７．第３号議案 理事・分科委員からの理事会審議議案に関する件 
    各理事及び分科委員から事前提出があった議案の審議を行った。 



（１）クラブハウスの建て替えに関する件 
    事務局より新クラブハウスの構想案、概算見積りの報告があつた。、建築を予

定していた施工業者の価格は予算を大幅に超過している為、一月に他の施工

業者へ再依頼した。クラブハウスの図面及び付帯工事、ロッカー等の設備関

係まで含めた全体の見積もりが揃うのは 5 月下旬を予定していると報告があ

った。 
      解体費用については、当初見積もり業者の価格が膨大だったため、解体業者 
    、 数社を理事に紹介頂き３分の１の金額に抑えられる見込みとなった、 
      金融機関に提出する見積もりは変更が困難な為、全ての見積もりが揃い次第 
      提出する旨報告がされた。 

（２）エチケット委員会のマーシャルを増やして進行をスムーズにして欲しいという  
   要望について 

      現在、エチケット委員会では５・６・１１・１２月に、マーシャルを行って 
            いるが、回数を増やし進行を早める意見交換を行ったが、４月の合同委員会 
            時に検討巣ことにした。 

（３）電車で来場する方から、貸ロッカーをキャディバッグが入る 
  大きさにして欲しいという意見について 

      クラブハウス建て替え時に検討するとした。 
（４）カート道路の補修について 
    河川敷の改修ができる冬季における作業、またスーパー堤防に伴う規制があ

る旨、事務局の報告があった。 
８．第４号議案 スーパー堤防に関する件 
      現況報告を行った。 
９．その他  
  （１）会員の処遇に関する件 
      現在入院中の会員からの要望を審議した。内容省略。           
  （２）名誉理事に関する件 
      塚田理事長より、理事を退任された矢口 達郎氏の名誉理事への推薦があり、 
      全会一致で承認可決した。 
１０．以上をもって理事会を終了した。 
 
                                      以上 


